



**Depuis le début de la Coupe d'Afrique des Nations 2023, Krépin Diatta, le talentueux arrière droit sénégalais, est régulièrement la cible de critiques et de moqueries concernant son apparence physique. Mais son épouse, Aissata Mariame, a tenu à prendre la défense de son mari face à ces attaques.**

Malgré ses performances exceptionnelles tant en club qu'en sélection, Krépin Diatta n'a pas réussi à échapper aux critiques. L'artiste guinéen Yama Segha s'est même moqué de lui après la victoire des Lions de la Teranga lors du match entre le Sénégal et la Guinée. Ces attaques ont profondément déçu le joueur qui, tout en se battant pour faire briller le continent sur la scène internationale, ne s'attendait pas à un tel comportement de la part de ses compatriotes africains.

Touchée par les propos blessants qui circulent sur Internet, Aissata Mariame, l'épouse de Krépin Diatta, a pris la parole pour exprimer son soutien à son mari en cette période difficile. Sur son compte Snapchat, la jeune femme sénégalaise a tenu à montrer son amour inconditionnel envers l'ailier droit sénégalais, le qualifiant d'homme exceptionnel.

"Le physique ne compte pas. Seul l'amour est au-dessus... J'ai eu la chance d'avoir un homme comme Krépin car je ne le mérite pas. Il est très exceptionnel. Quand on aime, le physique ne compte pas. Seul l'amour est au-dessus de tout. Je l'aime sans intérêt", a-t-elle déclaré.

C'est un message fort qui rappelle que l'amour et le respect sont les valeurs les plus importantes au sein d'un couple et ne devraient jamais être ternis par des critiques futiles et superficielles.

Krépin Diatta, international sénégalais, est officiellement marié à la belle Aissata Mariame depuis 2021. La cérémonie de mariage s'est déroulée dans la plus grande discrétion à Mbour, une ville de l'ouest du Sénégal.